
               

 

 

Hamburg, 8. April 2022 

Medienmitteilung 

 

CEO Letter: ProXES verkauft Geschäftseinheiten 

Vakuumisierungs- und Begasungsmaschinen sowie «Bag-in-box» 

Umsetzung der Wachstumsstrategie verläuft plangemäß  

Sehr geehrte Damen und Herren  

Mit heutigem Datum informieren wir Sie über einen wichtigen Meilenstein in der Umsetzung der 

Wachstumsstrategie. Diese sieht vor, unser Portfolio konsequenter auf integrierte Produktionsanlagen 

für flüssige und halbflüssige Produkten für die Nahrungsmittel-, Kosmetik- und Pharmaindustrie 

auszurichten. Vor dem Hintergrund haben wir für die geplante Devestition der Geschäftseinheiten 

Vakuumisierungs- und Begasungsmaschinen sowie «Bag-in-box» mit der niederländischen De Bruin 

Process Equipment einen geeigneten Käufer gefunden. 

Die Vorstände der beiden Gesellschaften haben gestern einen entsprechenden Vertrag unterzeichnet. 

Die Transaktion soll in den kommenden Monaten abgeschlossen werden. Von dem Besitzerwechsel 

sind keine Mitarbeitenden betroffen. Die beiden Geschäftseinheiten bestehen aus einer installierten 

Basis von rund 300 Maschinen der Marke Van Meurs und anderen bekannten Handelsmarken sowie 

Know-how und Patenten. ProXES und Bruin Process Equipment arbeiten bereits in den anderen 

Bereichen erfolgreich zusammen.  

Die Maschinen, welche neu zum Portfolio von De Bruin Process Equipment gehören, wurden in De 

Bruins Produktionsstätte in Zutphen gebaut, als diese noch zu ProXES gehörten. Die Mitarbeiter von 

De Bruin Process Equipment verfügen über ein umfangreiches Wissen und Know-how über diese 

Produkte. Darum wird der Übergang von ProXES zu De Bruin Process Equipment reibungslos 

verlaufen.  

Wir blicken mit unserem motivierten Team zuversichtlich in die Zukunft. Wir profitieren von einer 

starken globalen Nachfrage und einem rekordhohen Auftragseingang in allen unseren ProXES 

Segmenten, also Food, Pharma und ‘Health and personal care’ (HPC). Die Mittel aus dem Verkauf der 

beiden Geschäftseinheiten wollen wir zur Internationalisierung dieser Geschäfte einsetzen. Auch 

werden wir weiter in den zunehmend wichtigen veganen Lebensmittelbereich investieren. 

Unseren Kunden und Lieferanten möchte ich im Namen der Geschäftsführung für das uns 

entgegengebrachte Vertrauen danken. Wir freuen uns auf die weitere Zusammenarbeit. 

 

Freundliche Grüße 

Marc Setzen 

 
CEO ProXES GmbH 


